

Inicio > Economía > Artículo

Economía



Ecopetrol reafirma su compromiso con la transparencia y la cooperación con las autoridades

La petrolera entregó a la Procuraduría General de la Nación la información solicitada en desarrollo de la visita oficial realizada el día de hoy y garantiza la cooperación con las autoridades.



Crédito TAC

4 Jun 2025 - 14:00 COT por Alfonso Aya Roa

En línea con su política de transparencia, ética empresarial y gobierno corporativo, Ecopetrol reveló que esta mañana recibió en sus instalaciones la visita oficial de delegados de la Procuraduría General de la Nación, quienes actuaron con funciones de Policía Judicial en el marco del proceso de indagación preliminar relacionado con el contrato suscrito con la firma Covington & Burling LLP.

Durante la diligencia, Ecopetrol entregó de forma oportuna y completa toda la información, documentación y soportes requeridos, incluyendo los procesos de gestión contractual, documental y digital asociados al contrato mencionado por la Junta Directiva en su comunicado del pasado 29 de mayo. La entrega fue realizada directamente a los funcionarios designados, bajo estrictos protocolos de integridad, trazabilidad y confidencialidad.

Asimismo, la compañía puso en conocimiento de los delegados los avances de la investigación interna que viene adelantando el área de Tecnología, donde se identificaron patrones de comportamientos anómalos en los sistemas corporativos, asociados a la posible filtración de información confidencial, reservada y privilegiada.

Ecopetrol reiteró su disposición absoluta para cooperar con todas las autoridades competentes, la Procuraduría General de la Nación, la Fiscalía General de la Nación y la Contraloría General de la República, como parte de su responsabilidad institucional y su compromiso con el cumplimiento normativo, la ética pública y la rendición de cuentas.

La compañía anunció que continuará fortaleciendo sus mecanismos internos de control, vigilancia y cumplimiento para garantizar la protección de la información, salvaguardar la reputación de la empresa y preservar la confianza de todos los colombianos.

Lo último

Senado aprueba conciliación de ley que protege a hijos e hijas de mujeres víctimas de femicidio
04/Junio/2025

¡Trabajo sí hay! Comfenalco Tolima abre vacantes en Ibagué, Honda, Fresno y El Espinal
04/Junio/2025

Se inicia cumbre financiera en Cartagena
04/Junio/2025

“Tenemos a los motociclistas como un actor vial causante de accidentalidad”: Mario Tovar
04/Junio/2025

Deportes Tolima e Independiente Medellín se juegan más que tres puntos esta noche en Ibagué
04/Junio/2025

Lo más leído



El Jeep rojo del escándalo: la historia detrás de la persecución que involucra al hijo de un reconocido empresario

Según la tradición de este vehículo en el RUNT, el automotor aún pertenece al curador 1 de Ibagué, quien nada tuvo que ver con los hechos del día ante...



Dolor en Ibagué: 'pequeña' falleció tras caer del décimo piso en condominio Vila Nova

Aunque fue trasladada de urgencia a un centro asistencial, hace pocos minutos se confirmó su fallecimiento. Las autoridades adelantan la investigación...



"Me rodeé muy mal": Luis H. Rodríguez pidió disculpas por escándalo de los Juegos Nacionales

El exalcalde reconoció errores de vigilancia en su gobierno y responsabilizó al abogado Oriando Arciniegas Lagos.

Últimos videos del canal



Revocatoria contra el alcalde de Honda, Tolima, avanza con recolección de firmas



Este sábado 07 de junio emitiremos Econoticias desde la plaza de El Salado en la comuna 07 de Ibagué



Nuevos detalles del trágico accidente ocurrido frente al colegio ComFatolima de Ibagué



#EnVivo | Conéctate con Famisanar para enterarte de las formas de prevenir la Fiebre Amarilla.

Últimos audios

04/06/2025

Alcaldía socializó con rectores de colegios las estrategias para abordar problemática de la salud mental en Ibagué

04/06/2025

¡Atención! El 30 de junio vence el plazo para pagar el 50% del impuesto de Industria y Comercio

04/06/2025

Alcaldía ha atendido a más de 1.000 personas con estrategia para fortalecer la salud mental en Ibagué

03/06/2025

Trece personas fueron sancionadas por conducir en estado de embriaguez el fin de semana



Nosotros Contáctenos Tarifas

